

Diputado Saffirio: “Debemos garantizar que más familias en La Araucanía puedan acceder al Programa de Habitabilidad Rural”

El legislador visitó distintas casas que se están construyendo en zonas rurales de Victoria.

El diputado Jorge Saffirio Espinoza realizó una visita a diversas obras de construcción de viviendas en sectores rurales de la comuna de Victoria, proyectos que se enmarcan en el Programa de Habitabilidad Rural, destinado a mejorar la calidad de vida de las familias en zonas apartadas. La invitación provino directamente de los beneficiarios, quienes quisieron mostrar al parlamentario el avance y el impacto positivo de estas soluciones habitacionales en sus comunidades.

Durante el recorrido, el diputado Saffirio pudo constatar en terreno el progreso de las obras y conversar directamente con las familias, quienes le expresaron su alegría y gratitud por la posibilidad de acceder a una vivienda digna en su propio entorno rural. “Es emocionante ver cómo estos subsidios se transfor-

man en una realidad concreta para tantas familias. Nosotros ayudamos a las familias con las postulaciones. La construcción de estas viviendas no solo es un techo, es la consolidación de un proyecto de vida en el campo y el arraigo a sus tierras”, señaló el diputado.

El parlamentario resaltó la importancia de escuchar las necesidades de las comunidades rurales y destacó la iniciativa de los propios beneficiarios de invitarlo a conocer de cerca los proyectos. “Agradezco profundamente la invitación de las familias. Es fundamental para nosotros, como representantes, estar en el territorio, comprender sus desafíos y trabajar de la mano con ellos para encontrar las soluciones que necesitan”, afirmó Saffirio.

En este contexto, el diputado Saffirio enfatizó la necesidad de aumentar



los recursos destinados a este tipo de subsidios en la próxima Ley de Presupuestos 2026. “Hago un llamado urgente al Ejecutivo y a mis colegas parlamentarios para que en la discusión de la Ley de Presupuestos del próximo año se destinen más fondos para el Programa de Habitabilidad Rural. La demanda por viviendas rurales es enorme y debe-

mos garantizar que más familias en La Araucanía y en todo el país puedan acceder a este beneficio fundamental”, instó el legislador.

Finalmente, el diputado Jorge Saffirio reafirmó su compromiso inquebrantable de seguir apoyando a todas las familias de la Región de La Araucanía que requieran soluciones habitacionales. “Mi compro-

miso con las familias de La Araucanía es total. Seguiré trabajando incansablemente desde el Congreso para impulsar políticas que mejoren su calidad de vida y para asegurar que el acceso a una vivienda digna sea un derecho garantizado para todos, especialmente para quienes deciden construir su futuro en nuestras zonas rurales”, concluyó.